

Eidg. Departement des Innern (EDI)

19.11.2003 - 14:47 Uhr

Visite du président de la Confédération Pascal Couchepin en République populaire de Chine

(ots) - Le président Pascal Couchepin se rend du 20.11. au 24.11.2003 en République populaire de Chine où il aura des entretiens avec le président, le premier ministre ainsi que d'autres représentants du Gouvernement chinois. Une déclaration d'intention sera signée à Pékin. Elle vise à intensifier la coopération scientifique, principalement dans les domaines de la médecine et de la biologie. Un autre objectif essentiel de la visite est la promotion des intérêts économiques suisses en Chine. Une délégation composée de représentants du monde économique menée par Ueli Forster, président d'Economiesuisse, accompagne le président.

Des entretiens avec des représentants du gouvernement figurent au programme du séjour à Pékin. Le chef du Département fédéral de l'intérieur rencontrera le président HU Jintao et le premier ministre Wen Jiabao. Il s'entretiendra également avec le vice-ministre du Département de l'économie, Yu Guangzhou, et le vice-ministre de la science et de la technologie, Liu Yanhua. A l'ordre du jour des entretiens figurent les relations bilatérales, la collaboration entre les scientifiques des deux pays, la promotion des intérêts économiques de la Suisse et l'intensification de la coopération économique. Des sujets de l'actualité internationale comme la situation en Irak et celle des droits de la personne humaine en Chine seront en outre abordés. La promotion du tourisme chinois en Suisse et le Sommet mondial sur la société de l'information qui se tiendra en Suisse au mois de décembre seront également au cur des entretiens.

A Shangäi, le président Couchepin visitera le Swiss Center et inaugurera une exposition sur l'architecture suisse, " Work in progress ". Cette exposition présente un panorama de l'architecture helvétique moderne et montre des projets réalisés en Chine par des architectes suisses renommés comme Herzog & de Meuron, Burckhardt % Partner, Mario Botta et Bernard Vichet. Le Conseiller fédéral rencontrera également des représentants de la Chambre de commerce suisse en Chine et le maire de Shangäi.

DÉPARTEMENT FÉDÉRAL DE L'INTÉRIEUR
Service de presse et d'information

Renseignements:

Katja Mäder, 079 309 42 35, 031 322 81 00

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100469097> abgerufen werden.